
El Ing. Luis Amoroso Mora presentó su informe de gestión anual ante el 
Consejo de Planificación 

Hace un año, mi primer recuerdo al asumir la alcaldía fue el recorrer las calles 
junto a miles de ambateños, que con sentido de esperanza nos entregaron el 
mandato para transformar a Ambato en una  "Tierrita Linda". Con esas 
palabras el Ing. Luis Amoroso Mora inició su informe de gestión anual ante los 
13 miembros del Consejo de Planificación Participativa del GADMA y un grupo 
de líderes barriales. 

El Alcalde dijo que la estructura completa de la municipalidad de Ambato 
registró, en el 2014, un presupuesto de 175 millones 198 mil dólares que 
incluyen los 44 millones 588 mil dólares de las cuatro empresas públicas como 
EMAPA, GIDSA, BOMBEROS y MERCADO MAYORISTA y los 2.6 millones de 
dólares de las unidades desconcentradas como el Hospital Municipal, el Comité 
Permanente y el Concejo de Niñez y Adolescencia. 

El 2014, fue un año de transiciones y paralización financiera de 4 meses por 
normativas burócratas para desprorrogar el presupuesto. Pero no fue un 
obstáculo para tener una ejecución presupuestaria del 67,50 por ciento en 
general; mientras que de los recursos municipales el porcentaje de ejecución 
presupuestaria fue del 74,5 por ciento. 

L autoridad también mencionó que dentro del plan de trabaja se plantearon 15 
puntos importantes que se los está cumpliendo con responsabilidad y 
profesionalismo. Entre ellos se puede mencionar que al mes se realizan 11.300 
trámites en línea a través del GADMATIC. Se inició el diseño definitivo del 
parqueo en la calle Cuenca entre Mera y Montalvo y se realizó el trámite de 
expropiación del lote. La consultoría del segundo parqueadero se encuentra en 
proceso. 

Hay un estudio y el diseño definitivo para la construcción del parque de las 
Flores en la Quinta El Rosario que se encuentra adjudicado en el portal de 
compras públicas desde el 27 de marzo del 2015. Además de la construcción 
del parque Abril Huayco y Pisocucho que se trabaja por etapas y se propone la 
construcción de un parque lineal que conecta las parroquias de Martínez y 
Atahualpa. 

Implementar la primera etapa del sistema de gradas eléctricas. Construir 
intercambiadores de tránsito para la movilidad humana. Uno de ellos está en 
proceso de adjudicación y es el de la avenida Victor Hugo y más obras que 
transformarán a Ambato. 

Ruth Villacís, Representante Principal del Eje de Ordenamiento Territorial, dijo 
que "vemos que se está cumpliendo con lo ofrecido a la ciudadanía, es 



importante resaltar la obra civil que se viene ejecutando en Ambato y uno de 
los puntos fuertes es la dotación de más agua potable", argumentó. 

Ernesto Guzmán, Representante Principal del Eje Económico Productivo, 
mencionó que "quienes hacemos comercio en Ambato y generamos rentas a 
nivel de la red de mercados respaldamos su gestión porque lo consideramos 
como un alcalde del pueblo". 

Los miembros de las parroquias lo apoyamos y seguiremos trabajando de 
manera coordinada hizo notar Patricio Mayorga, Delegado de los Gobiernos 
Autónomos Descentralizados. Entre tanto que Felipe Bonilla, Presidente de la 
Federación de Barrios, fue claro al decir que " vemos con beneplácito la 
inversión que hace la municipalidad en obras, aquí los únicos que ganamos 
somos las y los ambateños por eso vamos a arrimar el hombro y trabajar por la 
ciudad". 
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